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1        Atan°40doconselho Municipalde Defesa econservacaodo MeioAmbientede Riocasca -MG.As novehorasdo

2        dia  10  (dez)  do  mss  de  abril,  do  ano  de  2023,  reuniram-se os  conselheiros  do  conselho  Municipal  da  Defesa  e

3        Conservac5o do  Meio Ambiente para tratarem  de assuntos referente ao  Meio Ambiente  dentro do municipio.  0

4        presic!erite,  Sr.  Amon  Cosmc  Gurgel  Moreira  abriu  a  presente  reun}ao agradecendo  a  todos  pe!a  presenca  e  err.

5        seguida solicitou ao sr. Luiz Alberto da  empresa vencedora do processo licitat6rio para apresentar aos estimados

6        conselheiros sobre o Estudo socioambiental do Municipio de Rio casca.  Luiz Alberto apresentou todo o estudo de

7        forma  t6cnica  aos  conselheiros  e  abriu   a  fala   para   questionamento   e   ponderac6es.  A  conselheira   Marilene

8         questionou  Luiz Albertosobre a  aplicabilidade do estudo na  area  rural,  sendo que a  mesma 6  muito questionada

9        quanto a area amb.iental, o mesmodissequea aplicabil.idade das Leis Federais noseu entendimento, na area rural

10        segue os preceitos legais deforma rigida e nao permite novos entendimentos deforma t6cnica como apresentado

11        na area urbana. OconselheiroJos6 Marcelino questionou sobreas areas de inundac5oapresentada pelo estudo na

12        area  pr6ximo  ao campo  da  SER,  conhecido como Travessa  Jacaranda,  se  o  referido estudo apresentava  alguma

13        solucao.  Luiz Alberto informou  que o presente estudo detectou  essa area  de inundac2io  e apresentou  propostas

14        mitigadoras para todo o municfpio conforme descrito no estudo. O conselheiro Rodrigo cordeiro questionou sobre

15        a formalizas5o  de  area  Hrbana  consc!idada  e  seu  entendimento,  diante  disso,  c  Luiz Alberto  respondeu  dizendo

16         queas diretrizes est5o evidenciadas  nas  Leis  Federais  12.651 e 14.285. O presidente da  oABde Rio casca, Sr Luiz

17        C15udio  esteve  presente  na  reuniao como  convidado,  assim  como,  o Sr  Daniel  de Abreu  Milagre.  N5o  possuindo

18        novas informac6es  para serem tratadas, o presidente sr. Amon  cosmo Gurgel  Moreira solicitou aos conselheiros

19        se os mesmos estavam de acordo com o Estudo socioambiental apresentado. Por unanimidade o presente estudo

20        foi   apro`vJado   pe!cs   estimados  conse!heiros.  Sem   in,ais  a   tratar,   o   Presidente  Anon   Ccsrr,o  Gurge!   Morei.ra,

21        agradeceu a participac8o de todos e deu por encerrada a reuniao. EU Anastacia de Moura soares, Iavrei apresente

22        ata que depois de lida ese aprovada, sera assinada portodos presentes.  Rio casca 10 de abril de 2023.
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